

菅直人首相の「脱原発依存」宣言を歓迎

気候ネットワーク代表 浅岡美恵

本日13日、菅直人内閣総理大臣が記者会見において、「脱原発」の方針を宣言しました。福島での原発事故を受けて、私達は菅首相の本日の決断を歓迎します。歴代首相のなかで、はじめて「脱原発」を宣言し、これからのエネルギー政策の転換へ大きく舵を切った日として、2011年7月13日は多くの人の記憶に残る日となるでしょう。

これまで日本は一貫して原発依存社会を貫いてきました。しかし、原発に依存しない社会を目指すためには、日本のエネルギー政策をゼロから見直し、持続可能な新しいエネルギー政策を広く国民参加のもとに構築し、実現していくことが不可欠です。

私達は、この方向性を日本全体で共有し、省エネルギーと自然エネルギーを二つの柱とし、天然ガスへの転換と高効率利用の促進によって、原子力への依存から脱却し、持続可能な低炭素の経済社会を構築していくことができることを提示してきました。まずは今国会で、再生可能エネルギーの全量固定価格買取制度を位置づけた「電気事業者による再生可能エネルギー電気の調達に関する特別措置法案」を、より効果的な制度として仕上げた上で最優先して成立させ、その第一歩を踏み出す必要があります。今回の地震、津波、そして原発事故からの復興がそこから始まると言っても過言でないでしょう。すべての政党の協力による速やかな成立を、心から期待します。

【お問合せ先】

特定非営利活動法人 気候ネットワーク 東京事務所
〒102-0082 東京都千代田区一番町9-7 一番町村上ビル6F
TEL 03-3263-9210、FAX 03-3263-9463 E-Mail : tokyo@kikonet.org
URL : <http://www.kikonet.org/>

特定非営利活動法人 気候ネットワーク 代表 浅岡美恵
〒604-0965 京都市中京区柳馬場通夷川下ル 浅岡法律事務所
TEL 075-211-2774